

発行：平成30年4月10日

聖籠町立亀代小学校

小 はまっこ

〒957-0105
聖籠町大字次第浜 4614
電話 0254-27-2029
FAX 0254-27-7827
児童数 299 名

「自分らしさを発揮し 共に生きる子ども」

第1号

全員ですばらしい亀代小学校を創りましょう

～この一年間大切にしてほしいこと～

校長 近藤 幸栄

今年の春は、例年より駆け足でやって来ているようです。昨日の入学式には、新1年生を迎えるかのように校庭の桜も満開を迎えました。



平成30年度は、新入生61名を加え、今年度の学級数は昨年度同様の13学級、児童数は299名になりました。新年度を迎え、一つずつ進級した子どもたちからは、「頑張るぞ」「こんな一年にするぞ」という強い決意が感じられました。この子どもたちの熱い思いに応えるべく、今年度も30名の教職員全員で、子どもたちの指導・支援に当たってまいります。今年度も亀代小学校に対する変わらぬ御理解・御協力をお願いいたします。

さて、始業式では子どもたちにこの一年に大切にしてほしいことについて三つ話しました。

一つ目は、「人の気持ちを考えて行動しよう」ということです。『自分がされたらどうだろう?』という物差しをもち、自分がされて嬉しいことは積極的にしましょう。逆に、自分がされていやなことはしてはいけないことを伝えました。

二つ目は、「勉強を頑張ろう」ということです。受け身の学習ではなく、自分の考えをしっかりもって、積極的に意見を発表し、関わり合いながら学習を深めるように話しました。

三つ目は、「明るく、さわやかなあいさつ」です。あいさつをすれば、自分も相手も気持ちよくなります。そして心と心もつながっていきます。自分から積極的にあいさつする人になりましょうと伝えました。学校の教職員も積極的にあいさつを進めていきます。家庭や地域でも御協力をお願いします。

【教職員の紹介】

校長 近藤 幸栄	4 年 小坂井淑子	学校司書 小林 沙樹
教頭 須貝 克徳	5年1組 笠原 良樹	介助員 藤田 友子
教務主任 細谷 賢吾	5年2組 高野 和明	介助員 渡邊三奈子
生活指導主任 渡邊 芳哉	6 年 安藤こずえ	介助員 鈴木由香里
1年1組 内田 則子	支援室1組 近 靖子	介助員 本間 厚子
1年2組 赤澤 洋子	支援室2組 今井 美保	介助員 竹内みゆき
2年1組 早津乃理子	支援室3組 南 雅士	介助員 宮下 正美
2年2組 由良のぶえ	4年副任 本林 愛	介助員 清野 和美
3年1組 高綱 敬	養護教諭 木村 資子	用務員 高松 哲雄
3年2組 山田 真大	主 査 後藤 栄子	用務員 皆川百合子

新しく 6 名の職員が転入してまいりました。

	<p>校長 近藤 幸栄 (こんどう こうえい) 新発田市教育委員会より</p> <p>お隣、新発田市の出身です。小学校の頃から東港や次第浜には釣りなどでよく遊びに来ていました。子どもたちに向き合い、保護者・地域の皆様と連携して、子どもたちの健やかな成長、学力の向上に向け、教職員と共に、精一杯取り組んでまいります。御協力をお願いいたします。</p>
	<p>教諭 小坂井淑子 (こさかい よしこ) 五泉市立橋田小学校より</p> <p>出身は佐渡島。海が見える町で育ちました。亀代小学校はふるさとにとってもよく似ていてとても嬉しいです。亀代小のみなさんとの出会いを楽しみにして来ました。得意な教科は英語です。体を動かすことも好きで、3年前から五泉紅葉マラソン(3km)にエントリーするようになりました。皆さんと一緒に遊んだり勉強したりするのを楽しみにしています。どうぞよろしくをお願いいたします。</p>
	<p>教諭 南 雅士 (みなみ まさし) 加茂市立加茂小学校より</p> <p>加茂市立加茂小学校より転任してまいりました。山が近かった加茂から海のすぐそばの亀代小に異動となり、どんな変化や出会いがあるのか、とても楽しみでわくわくしています。子どもたちと一緒に、明るく楽しく活動していきたいと思えます。よろしくをお願いいたします。</p>
	<p>教諭 笠原 良樹 (かさらは よしき) 新潟県立少年自然の家より</p> <p>亀代郵便局のT字路にある「←亀代小学校」の表示を、自然の家への通勤途中に見ては、どんな学校なのだろうと気に掛けていました。4月からはそこで左折することがルーティンになりました。「なかよく たのしく げんきよく」子どもたちと過ごすことができるようにがんばりたいと思えます。よろしくをお願いします。</p>
	<p>教諭 山田 真大 (やまだ まさひろ) 新採用 (新発田市立七葉小学校より)</p> <p>新採用としてお世話になります。出身はお隣の新発田市です。聖籠町はサッカーの町という印象があります。小学生の頃、サッカーをなに何度も聖籠町に来たことが懐かしく感じられます。体を動かすことの心地よさを子どもと一緒に感じられるように頑張っていきます。よろしくをお願いいたします。</p>
	<p>介助員 清野 和美 (せいの かずみ)</p> <p>亀代小学校と同じように、海のすぐ近くの小学校に通っていました。とても懐かしい感じがしてとても嬉しく思っています。1日も早く子どもたちと仲良くなれるよう、がんばってまいります。よろしくをお願いいたします。</p>

